

En second, Yannick TANGUY dont vous avez lu dans la précédente Lettre l'article relatif à la base de données des adhésions, a été élu au conseil d'administration; ex-æquo avec deux autres candidats, il leur a immédiatement cédé sa place, dans un geste d'une rare élégance. Conformément à ce qu'il avait expliqué au sujet de sa candidature, il a tout de suite proposé son aide au CA pour la migration de cette base sur le nouveau serveur que nous allons mettre en place, et a fait part de son intérêt pour le logiciel de gestion d'association que nous allons déployer. Désintéressée et toujours constructive, l'attitude exemplaire de Yannick nous est d'un grand soutien et nous l'en remercions vivement.

Vous le lirez plus loin : le nouveau conseil d'administration est au travail, et nous en sommes très heureux. La discussion sur les projets 2020–2021 n'ayant pas pu avoir lieu à l'assemblée générale du 14 novembre faute de temps, nous vous convierons à un temps d'échange en ligne à ce sujet, probablement courant janvier. Et c'est avec un grand plaisir qu'au printemps prochain, pour un premier bilan d'étape, nous retrouverons les adhérents pour l'assemblée générale d'une association bien vivante, utile et déterminée.

Associativement,

Patrick BIDEAULT, président 2020-2022,
et Céline CHEVALIER, vice-présidente 2020-2022.

JOURNÉE GUTENBERG 2020

Le 14 novembre a eu lieu l'assemblée générale de l'association (en visioconférence). Elle a été doublée d'une journée Gutenberg grâce aux interventions de trois orateurs invités par JérémY JUST. Le matin et le début d'après-midi ont ainsi été consacrés à trois exposés sur le thème « Du caractère à la reliure : le numérique fait aussi de beaux livres », qui ont été très bien accueillis :

- « De la pâte à modeler vectorielle, ou comment naissent les polices de caractère » par Émilie RIGAUD;
- « Mettre en page un roman avec la famille T_EX » par Thomas SAVARY;
- « Papiers marbrés en PStricks » par Aubrey JAFFER.

Nous reviendrons en détail sur ces interventions dans la prochaine Lettre, prévue pour le mois de janvier, et vous pouvez trouver le compte rendu de l'assemblée générale ci-après.

Céline CHEVALIER

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 14 NOVEMBRE 2020

Introduction

L'assemblée générale s'est déroulée cette année dans des circonstances particulières, en raison non seulement de l'impossibilité de se réunir physiquement mais aussi de la relative somnolence qui avait caractérisé l'association pendant plusieurs années. Le conseil d'administration, en particulier, devait être renouvelé dans sa totalité, les mandats des différents élus étant arrivés à échéance en 2015 ou 2017, suivant les personnes.

Du fait de cette situation exceptionnelle, les débats ne se sont pas toujours déroulés dans la sérénité qu'on était en droit d'espérer, et pour cette raison je n'écrirai pas tout ce qui a été dit. J'invite les adhérents qui auraient des questions à me contacter personnellement (arthur.reutenauer@normalesup.org).

Les discussions ont eu lieu sur la plate-forme BigBlueButton, de vive voix et sur le *chat*, et les votes annoncés à l'ordre du jour sur l'outil Bélénios de vote en ligne. Les scrutins